



令和4年6月 発行
 宇都宮市中岡本町3130番地
 TEL 673-1815
 FAX 673-9352

6月も下旬になりました。今年の梅雨入りは、平年より1日、昨年より8日早い6月6日でした。しかし、梅雨入り後も曇りの日が多く運動会も無事行うことができました。ただし、梅雨の時期は天候が不安定になり、大雨や雷などにも注意が必要となります。学校では気象状況により生徒の下校を早めたり、校内に待機させるなどの対策を取ります。ご家庭でも天候の変化に注意していただき、安全な場所に避難するようご指導ください。

《修学旅行 ～京都・奈良を堪能してきました～》

5月28日から2泊3日の日程で、3年ぶりに京都・奈良方面に修学旅行を実施しました。修学旅行のスローガン「古都ではぐくむ知識と友情～最高の仲間と最高の思い出～」を掲げ、古都の文化遺産の素晴らしさに触れつつ、生徒一人一人が役割意識や責任感を持ってしっかりと取り組むことができました。修学旅行の前後に体調を崩す生徒が一人もなく、いかに修学旅行を楽しみにしていたのかを感じました。生徒は京都・奈良の魅力存分に満喫し楽しめた修学旅行となりました。ご支援・ご協力くださいました保護者の皆様に、厚く御礼を申し上げます。



《生徒総会》

5月24日、生徒総会を校内放送にて昨年度の決算報告、今年度の活動計画案と予算案の提案と質問に対する回答を行いました。議事内容の承認には全員に配布されているクロムブックを利用し、同様に生徒会スローガンをクロムブックを使い決めました。今年度の活動スローガンは、「冴えた知性，育む友情，輝く未来への第一歩。」です。まだまだ感染対策を講じた学校生活が続きますが、今できることを考え実行し「たくましく生きる力」を身に付けていくことを期待しています。



《運動会》

今年の運動会は感染対策を施し、昨年より種目を少し増やして実施しました。「～Road to the victory～闘志を燃やせ！ 我々が今年の主人公」のスローガンのもと、練習から本番まで、生徒はクラスの仲間どうし、学年を超えた同じ色の団員どうし、互いに声を掛け合い、励ましあいながら競技を行いました。黄団の優勝で幕を閉じましたが、どの団も3年生の見事なリーダーシップのもと、素晴らしい競技・演技を繰り広げ、とても頼もしく感じました。最後になりましたが、早朝より生徒の応援に来ていただきました保護者の皆様に心より感謝申し上げます。



《朝の登校指導》

毎月、朝の登校時間に教職員がポイントに立ち、生徒の登校を見守っています。当日は、6月とは思えない冷たく強い風が吹いて肌寒い朝でした。自転車は道路左側を1列になって走行し、安全第一を心がけるよう指導しています。なお、今後熱中症のリスクを軽減するために、登下校中についてはマスクの着用は不要になります。



《春季県大会》

令和5年度から春季大会と総体が一本化され、今回が最後の春季大会となりました。どの部も精一杯頑張りました。もうすぐ総体地区大会が始まります。活躍を期待しています。

